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1.1 Accueil

Steven La Du et Johan Launaz souhaitent la bienvenue à tous les joueurs, parents,
entraîneurs, membres actifs et passifs, bénévoles et amis, représentants des autorités
communales et de la presse pour cette assemblée générale conduite, pour la première
fois depuis la séparation du MCHC et du mouvement junior, en commun.

Une explication est donnée sur l’organisation spéciale de cette assemblée parallèle et
le droit de vote inhérent à chacune des associations.

Steven La Du salue spécialement M. Stéphane Coppey, président de la commune de
Monthey et lui donne la parole.

M. Coppey nous souhaite la bienvenue dans cette salle tout récemment rénovée. Il
assure que la commune de Monthey soutien notre club et bien entendu le hockey sur
glace.
La commune, très engagée dans le développement du sport, est préoccupée par la
vétusté des infrastructures de la patinoire et est consciente que des investissements
devront être réalisée dans les années à venir. Il n’avance néanmoins aucune date car
plusieurs chantiers (notamment celui de la transformation de la zone sportive du Ver-
ney) pour améliorer la qualité de vie de la population sont en cours.
Stéphane Coppey termine en remerciement le club pour son investissement dans le
sport des jeunes et de son engagement auprès des associations régionales.

S. La Du
J. Launaz
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1.2 Désignation des scrutateurs

Après le décompte des personnes ayant le droit de vote, la majorité pour les deux en-
tités est la suivante :

 MCHC 21 personnes ayant le droit de vote / majorité à 11
 MOJU 45 personnes ayant le droit de vote / majorité à 23

Les scrutateurs désignés sont :
 M. Jean-Christophe Carrupt
 M. Sébastien Kohli

2 Approbation des PV des AG du MCHC et du MOJU du 31.08.2022

Les 2 PV sont acceptés comme publié sur le site internet du MOJU en date de :
 MCHC – 18.05.2023
 MOJU – 13.10.2023

S. La Du
J. Launaz

3 Rapport des Présidents

MCHC

Steven La Du évoque le bilan de la saison écoulée et reste positif quant à l’intégration
de certains jeunes de la région aux entraînements et aux matchs.
Sur le plan sportif, la saison s'est arrêtée très tôt, au premier tour des play-offs, contre
une équipe de la Vallée de Joux qui aura fini sa série par une promotion en première
ligue. Il espère vraiment que, maintenant, nos jeunes du MOJU vont se presser au
portillon pour intégrer notre première équipe et ceci, dès cette nouvelle saison. Il sou-
haite que le MCHC continue à faire vibrer ses spectateurs.

Il se dit très content que le club se porte à merveille au niveau financier et surtout chan-
ceux d’avoir trouvé un successeur pour autant qu'il passe les votations. Il insiste sur le
fait de voter pour lui, tant il est difficile de trouver une personne désirant s’investir dans
un rôle tel que celui-ci.

MOJU

Johan Launaz tire un bilan après une première année à la tête du MOJU qui n’a pas
été de tout repos, remplie de hauts et de bas, de doutes mais aussi de certitudes.
Son premier objectif est atteint, revenir à une assemblée générale et une clôture de la
saison écoulée avant les vacances d’été.
Le second objectif, assurer une transition saine et sans heurt avec l’ancien comité est
aussi pleinement réussi. Il adresse ses remerciements, une fois encore, à l’ancien co-
mité pour l’excellente situation financière dans laquelle le club a été transmis. Il relève
encore que plusieurs objectifs majeurs ont pu être remplis. Libérer Andrzej Svitac d’une
partie de son travail administratif grâce à l’engagement de la CT et effectuer un rappro-
chement entre le MCHC et le MOJU. Deux conventions réglant la répartition des re-
cettes liées au sponsoring ont été signées. 70% revenant à la première équipe et 30%
pour le mouvement junior. Par ailleurs, un responsable unique sera nommé (ndlr. en
cas d’acceptation par la présente AG, cf. point 8.2).

S. La Du

J. Launaz
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Johan Launaz explique qu’une première équipe ne peut pas exister sans mouvement
junior et qu’un mouvement junior ne fait pas de sens sans une première équipe. Un
accord écrit a été ratifié concernant la rétrocession intégrale des unités de formation
reçue par le MCHC (pour les joueurs formés au club avant la séparation du MOJU).

Il adresse ses remerciements à Andrzej Svitac pour son engagement de tous les ins-
tants.

Johan Launaz explique que tout n’a pas été parfait, que le comité a commis plusieurs
erreurs, oublis, ou encore n’a pas évalué correctement certains problèmes. Il reste,
bien entendu, toujours ouvert à la discussion et aux critiques pour autant qu’elles soient
constructives. Il précise que le comité élargi, dans son ensemble, fait au mieux sans
compter son temps et de manière entièrement bénévole. Il profite de cette assemblée
pour leur adresser de chaleureux remerciements.

En guise de conclusion, il adresse ses remerciements à tous les juniors pour leur in-
vestissement sur la glace et leur sourire. Il remercie aussi les entraîneurs pour leur
dévouement quasi bénévole sur et hors de la glace, les arbitres sans qui aucun match
n’aurait lieu, et enfin les parents qui participent à la vie du club au travers des bénévo-
lats pour les matchs de leurs enfants, lors des manifestations, ou pour la récolte de
fonds (tombola cette saison). Il termine par, toujours en guise de remerciements,
s’adresser à toutes celles et ceux qu’il aurait fortuitement oublié.

4 Rapport de la commission technique

Introduction

Sébastien Galley revient sur l’une des premières modifications que le nouveau comité
a voulu mettre en place, une commission technique (CT) afin de décharger Andrzej
Svitac de décisions parfois compliquées qu’il avait à prendre seul jusqu’à maintenant.

Cette saison, la CT était composée comme ceci :
 Sébastien Galley, vice-président du MOJU.
 Andrzej Svitac, directeur technique du mouvement junior.
 Vincent Schüpbach, directeur technique de la première équipe.
 Lionel Berra, représentant du HC PDS.
 Pascal Lehmann, SAF et PDS (lien).

Les critères à remplir lors de la création de cette commission étaient les suivants :
 Interlocuteurs représentant chaque entité du club et dénués, au maximum,

de partis pris.
 Connaissances du hockey et de son organisation.

La CT s’est réunie à 11 reprises durant la saison, tout en ayant des échanges réguliers
en dehors de ces séances. De nombreux points ont été abordés, notamment les règle-
ments d’équipes, les chartes ou encore la création de l’équipe féminine en SWHL D.
Quelques problèmes de comportement et de discipline ont également été abordés.
Dans la plupart des cas, de simples rencontres avec les parents ont suffi à régler les
situations problématiques.

S.Galley
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Remerciements

Sébastien Galley remercie Andrzej Svitac pour l’immense travail qu’il effectue au sein
du club depuis de nombreuses années. Il souligne sa motivation et sa dévotion toujours
intactes. Il remercie également les membres de la CT d’avoir donné de leur temps pour
faire avancer l’organisation du club. Puis, il adresse ces remerciements à toutes et à
tous les coachs qui s’investissent auprès des jeunes et qui effectuent un travail remar-
quable. Et enfin, ces derniers remerciements relèvent l’ouvrage des arbitres, des pa-
rents du club qui, week-end après week-end, oeuvrent pour que les matchs puissent
se dérouler.

Saison 2022/2023

Sans entrer dans les détails, Sébastien Galley salue l’attitude positive générale des
joueuses et joueurs du club qui montrent, lors de chaque entraînement, tournoi ou
match, une grande envie d’apprendre et de progresser. Le hockey est une magnifique
école de vie et tout est mis en œuvre pour que chacune et chacun puisse s’épanouir
en pratiquant son sport favori.

205 tournois ou matchs de championnat ont été joués par les équipes du club allant
des tournois des U7 aux ¼ de finale de play-offs de nos équipes de 2ème ligue du HC
Monthey-Chablais ou de 3ème ligue du HC Portes du Soleil. A cela s’ajoutent encore les
rencontres disputées par nos joueurs sous les différentes couleurs de nos partenaires
de Rarogne, Sierre et Viège (Valais/Wallis Futur).

Saison 2023/2024

Chaque parent, respectivement joueur a été orienté sur l’organisation des différentes
catégories de jeu à l’exception de ceux des catégories U13 (attente de confirmation de
Sierre). Ces derniers seront avisés très prochainement.

A relever que le format de jeu, lors des tournois U9 et U11 change et se déroulera à 3
contre 3 sur des quarts (U9), respectivement des tiers de glace (U11). Notre club a
engagé deux équipes en U13A et U13Top. Une nouvelle collaboration avec le HC
Sierre nous permettra de proposer une U13Elit qui pourrait jouer un rôle intéressant
dans le championnat.
Au niveau U15, le club a profité de l’augmentation du nombre d’équipe en championnat
pour inscrire une équipe de niveau U15 Top. Le défi s’annonce très intéressant et, afin
de mettre toutes les chances de notre côté pour rester dans cette catégorie, une colla-
boration avec le HCV Futur et différents clubs régionaux est mise en place. La consé-
quence malheureuse est que notre club ne possède pas les ressources nécessaires
pour engager une équipe U15A. De ce fait, une entente avec Villars, Leysin et Château-
d’Oex a été trouvée. Tous les entraînements se tiendront à domicile (avec les U15Top).
Les matchs eux pourront se disputer en alternance sur les différentes patinoires de
chaque partenaire susmentionné.

Sébastien Galley termine en annonçant que le partenariat Valais-Wallis est reconduit
pour les équipes U15 Elit et U17 Top. Il présente, dans la foulée, Patricia Reber-Parvex,
Présidente de l’association « Ice Hockey Valais Wallis ».
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5
6
7

Les points suivants, déclinés en sous point, sont traités de manière groupée par le
MCHC puis, ensuite par le MOJU.

Présentation des comptes
Rapport des vérificateurs de comptes
Approbation des comptes et décharge aux comités

La parole est donnée au comptable du MCHC pour la présentation des comptes de la
première équipe.

S. La Du

5.1 Présentation des comptes MCHC

Le bilan, les charges et les produits sont présentés. Les finances se portent bien.

Les comptes complets peuvent être consultés par les membres sur demande préalable.

Steven La Du remercie vivement Thibault Zuber pour la tenue des comptes et relève la
difficulté du job.

T. Zuber

6.1 Rapport de l’organe de révision MCHC

Catherine Anderau lit le rapport sur la vérification qui s’est déroulée le 15 mai 2023 à
Monthey en présence de Thibault Zuber, David Berthoud et Catherine Anderau.

Les comptes sont tenus de manière détaillée et toutes les pièces figurent dans la comp-
tabilité. Le rapport de révision relève qu’un beau travail de recherches de sponsors a
été fait et que, par conséquent, la santé financière du club peut être qualifiée de saine.
Néanmoins, Catherine Anderau appelle à la prudence, certains débiteurs étant encore
en attente de paiement.
Enfin, il est mentionné que le montant de l’épargne conformément à la décision de l’AG
2019 ne pourra être utilisé qu’avec l’aval de l’AG.

Catherine Anderau propose d’accepter les comptes tels que présentés et d’en donner
la décharge aux caissiers, qui ont effectué un excellent travail ainsi qu’au comité dans
son intégralité.

C. Anderau
(D. Berthoud)

7.1 Décharge aux membres du comité MCHC

L’AG accepte à l’unanimité.

S. La Du

5.2 Présentation des comptes MOJU

Johan Launaz représente Virginie Grandi et présente les recettes, les charges et le
bilan. La situation financière du mouvement junior est saine.
Les comptes complets peuvent être consultés par les membres sur demande préalable.
Question
Cédric Delétra demande ce que concerne le « passif transitoire » ?
Virginie Grandi explique qu’il s’agit, en grande partie, du camp d’entraînement d’été qui
sera repris dans les comptes de 2023.

J. Launaz
(V. Grandi)
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6.2 Rapport de l’organe de révision MOJU

Zoé Neri expose le rapport sur la vérification des comptes qui s’est déroulée le 15 mai
2023 à Monthey en présence de Virginie Grandi, Guy Lapointe et Zoé Neri. Les diffé-
rents documents, factures et pièces comptables leurs ont été présentés. La caissière
du club a répondu à toutes leurs questions de manière transparente. Le rapport de
révision atteste que la comptabilité est tenue régulièrement et avec exactitude.

Zoé Neri propose d’accepter les comptes tels que présentés et d’en donner décharge
au caissier et au comité.

Steven La Du remercie vivement la caissière qui effectue un énorme travail.

Z. Neri
(G. Lapointe)

7.2 Décharge aux membres du comité MOJU

L’AG accepte à l’unanimité.

J. Launaz

8 Election des Présidents, des membres des comités et des vérificateurs de comptes

8.1 Départs / Démissions

MCHC

 Président Steven La Du
 Transport / Matériel Hervé Favre
 Entraîneur Alain Darbellay
 Joueurs Toni Bezina

Guillaume Pottier
Florian Bolomey
Hervé Favre
Vincent Schüpbach

MOJU

 Responsable MCHC Steven La Du

Note :  Pascal Lehmann confirme son souhait de ne plus être présent sur la glace lors
des entraînements du SAF (un remplaçant devra être trouvé). Il conserve son rôle dans
l’organisation et la logistique.

S. La Du

J. Launaz
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8.2 Proposition du comité du MCHC

Steven La Du propose Taunui Favre pour reprendre la présidence du MCHC. Thomas
Carrupt pour assurer le poste de responsable des manifestations.

Hors comité, Jean-Christophe Carrupt prend la responsabilité de la buvette et Steven
La Du reprend les tâches liées au sponsoring.

Taunui Favre se présente brièvement et espère pouvoir contribuer, dans la continuité,
au développement du club, qu’il s’agisse des jeunes et de la 1ère équipe.

Thomas Carrupt se présente lui aussi et explique qu’il a une certaine expérience dans
le domaine. Il œuvre en effet depuis plus de 10 ans au sein de l’ICHT et organise le
traditionnel bar de carnaval depuis maintenant 8 années.

Steven La Du remercie beaucoup Jean-Christophe Carrupt pour la gestion de la bu-
vette qu’il a reprise en cours de saison passée. Il relève le travail effectué et se dit très
content qu’il continue d’assumer cette tâche.

Enfin, Taunui Favre annonce l’engagement de Christophe Brown en tant qu’entraîneur
du MCHC. (Ndlr : la signature officielle a eu lieu le 13 juin 2023).

L’assemblée vote pour le comité tel que proposé dans son ensemble et accepte à la
majorité (14 voix sur 11 nécessaires).

S. La Du
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8.3 Proposition du comité du MOJU

Johan Launaz propose qu’en tant que président du MCHC, Taunui Favre remplace
Steven La Du au poste de responsable MCHC.

8.4 Election du Président / Membres du comité du MCHC

Le comité du MCHC est accepté à l’unanimité.

Le comité du MOJU n’a pas besoin d’être voté ayant été élu l’an dernier pour une pé-
riode de 2 ans conformément aux statuts du club. Il est néanmoins demandé à l’assem-
blée d’accepter l’adhésion de T. Favre. Là aussi, l’AG accepte à l’unanimité.

8.5 Election des réviseurs de comptes

MCHC

1) Catherine Anderau
2) David Berthoud
3) Gaëtan Comina (remplaçant)

MOJU

1) Zoé Neri
2) Guy Lapointe
3) Karine Berclaz (remplaçante)

J. Launaz

S. La Du

J. Launaz

S. La Du

J. Launaz
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9 Fixation des cotisations pour l’exercice 2023/2024

Une nouvelle tabelle de cotisations est proposée par le comité du MOJU.

L’objectif étant d’insuffler une nouvelle dynamique et ainsi permettre à la pyramide de
notre mouvement junior de s’élargir. Le comité a aussi opté pour un plafond des coti-
sations avant de choisir un tarif dégressif pour nos U20 afin de leur permettre de con-
juguer les cotisations en adéquation aux difficultés financières diverses liées à cette
catégorie d’âge. Les cotisations des U20 sont ainsi égales à celles des adultes de 3ème

ligue (PDS).
Johan Launaz aborde la partie « récoltes de fond » et insiste sur l’absolue nécessité de
ces entrées financières. Le comité devra encore déterminer exactement le format de la
manifestation. Une lettre explicative sera, bien entendu, transmise à tous les membres
du club concernés.

Sébastien Galley relève l’équité nécessaire entre chaque membre. Il s’agit uniquement
d’un engagement qui permet d’éviter une augmentation des cotisations. Elles sont
certes élevées pour certains parents, néanmoins elles restent conformes aux presta-
tions fournies.

Questions / remarques :

Lussine Mikhalchuk relève la difficulté de participer aux récoltes de fond lors-
que plusieurs enfants sont concernés.

Zoé Neri relève la difficulté de vendre des tickets de tombola au prix de 20.-
CHF.

Johan Launaz répond que la tombola ne sera pas réorganisée cette année mais que
l’on s’achemine plutôt vers un retour du patinthon et éventuellement une vente de
chocolat.

Catherine Anderau explique que les cotisations sont sensiblement identiques
dans le Haut-Valais, mais certaines demandes (bénévolats) sont supérieures à
Viège. De plus, elle souligne le fait qu’un club a besoin de ces sommes pour sur-
vivre.

J. Launaz
S. Galley
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Yvan Ancay s’exprime pour relever que la vente de billets de tombola est plus
simple que la vente de tours de patinoire (patinthon).

Cédric Delétra demande dans quelle catégorie est intégrée l’école de patinage ?

Sébastien Galley répond que cela concerne la catégorie U7.

Guy Lapointe demande comment seront facturés les cotisations pour les filles
d’autres clubs jouant avec la catégorie U11 Girls ?

Sébastien Galley répond que nous agirons de la même manière que pour les femmes
/ filles intégrant la SWHL et payant des cotisations dans un autre club. Soit 150.- CHF.

Evelyn Gex-Collet interroge le comité sur ce que nous entendons par bénévo-
lats ?

Sébastien Galley explique qu’il s’agit des tâches liées à la cabine de chronométrage,
et la participation aux différentes manifestations du club

Sans autre question, Johan Launaz propose de voter les nouvelles cotisations.

L’assemblée accepte cette proposition par 35 voix / 45 (majorité à 23).

10 Budget 2023/2024

MCHC

Le budget du MCHC est présenté.
Sur demande, celui-ci peut être transmis.

MOJU

Johan Launaz présente le budget du MOJU en lieu et place de Virginie Grandi.
Sur demande, celui-ci peut être transmis.

Les 2 budgets sont acceptés séparément à l’unanimité.

T. Zuber

J. Launaz
(V. Grandi)

11 Organisation et structures du club

Johan Launaz explique les buts et prochains objectifs quant à la structure de nos clubs.
Il désire réunir les forces, simplifier et optimiser les compétences et les ressources.
Dans un premier temps, et c’est déjà le cas actuellement, organiser des séances de
comités en commun MCHC-MOJU. A terme, intégrer aussi le HC PDS. Créer des com-
missions de travail communes (par ex. sponsoring) et assurer une gestion unique de
chaque manifestation.

J. Launaz
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Au niveau de la communication par exemple, il explique le souhait de la centraliser et
de n’avoir plus qu’un seul secrétariat et qu’un seul site internet.

Pour travailler sereinement à ce rapprochement indispensable il faudra apprendre du
passé et établir une vision commune pour le futur. Par exemple, la comptabilité devrait
rester séparée pour éviter de revivre la situation qui a conduit à la séparation des enti-
tés. Johan Launaz explique encore que le but principal du comité est de recréer des
liens entre les entités concernées.

Diverses réflexions devront être effectuées afin de garantir une mise en œuvre d’une
structure optimale vis-à-vis de la SIHF.

Et pour finir, il ajoute que, dans un second temps et selon les résultats des objectifs
suscités, un nouveau nom et un nouveau visuel ainsi que la simplification des statuts
des clubs seront à traiter.

Sébastien Galley complète en mentionnant qu’une vision commune et conviviale du
club est extrêmement importante pour permettre aux jeunes de s’identifier à leur
équipe. Il est important que nous travaillions tous ensemble et que nous redevenions
une grande famille.

12 Propositions individuelles / divers

Aucune proposition n’est parvenue au comité dans les délais mentionnés dans les sta-
tuts des deux clubs.

Comptes bancaires du MOJU

Johan Launaz nous rappelle que le MOJU a maintenant ouvert un compte à la Raiffei-
sen. Le compte de l’UBS sera fermé dans le courant de la saison.

Travaux de la patinoire du Verney

Attention, de grosses difficultés sont à prévoir pour parquer à la patinoire de Monthey
par suite de travaux jusqu’à fin novembre.

Johan Launaz demande à l’assemblée s’il y a encore d’autres questions mais ce n’est
pas le cas.

Lussine Mikhalchuk émet la proposition suivante :

Récompenser les joueurs, lors de chaque tournoi, avec une médaille ou autre…

Johan Launaz répond que le comité en prend note et qu’il traitera cette proposition en
séance de comité.

J. Launaz

J. Launaz

J. Launaz
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13 Evénements et manifestations

2023

01 août 2023 Fête du 1er août à Monthey

02 septembre 2023 Journée du club*

27 octobre 2023 Souper de soutien MCHC

05 novembre 2023 Swiss Hockey Day

10-12 novembre 2023 ICHT

31 décembre 2023 Foire du 31 à Monthey

2024

08-13 février 2024 151e carnaval de Monthey

18 mai 2024 Monthey d’Illiez

 S. Galley explique que toutes les informations inhérentes à l’organisation de la jour-
née du club seront transmises, à chaque membre, dans les meilleurs délais.

14 Remerciements (déplacé après événements et manifestations)

Johan Launaz, Steven La Du et Taunui Favre s’entendent pour présenter les remer-
ciements suivants : La commune de Monthey

L’association de la patinoire
Bouly Christoforidis et son staff
La commune de Champéry
Tous nos supporters, sponsors et partenaires
Et tous nos bénévoles…

Johan Launaz, Steven La Du et Taunui Favre remercient à tour de rôle, sous la forme
d’une dédicace spéciale et remettent une petite attention à :

Hervé Favre
Steven La Du
Florian Bolomey
Vincent Schüpbach

De plus, ils souhaitent un joyeux 60ème anniversaire à Andrzej Svitac.

J. Launaz
S. La Du
T. Favre

15 Clôture de l’AG

Steven La Du clos l’AG en prononçant son discours d’adieu après 6 ans à la tête du
MCHC :

S. La Du
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« Voilà, il est temps pour moi de tirer ma révérence après 6 ans de présidence au MCHC,
on pourra dire que rien n'a été facile, puisqu’au début de mon mandat, le club n'était
pas loin, ou presque de la faillite…

Deux saisons en 1ère ligue et une relégation la 2ème saison qui auront permis aux fi-
nances de se stabiliser assez rapidement pour revenir dans les chiffres noirs. En 2ème
ligue nous respirions un petit mieux, une finale romande, des séries de play-offs, des
bons moments, des plus compliqués, mais on a toujours su trouver des solutions. Cela
fait quelques saisons que je dis que je veux arrêter et cette fois, fort heureusement,
c'est la fin puisqu’il s’agit de ma dernière assemblée générale en tant que président.

Merci à tous ceux qui m'ont suivi et soutenu au cours de ces 6 années, entraîneurs,
joueurs, comité, amis, bénévoles et sponsors… et tous ceux que j’oublie.

Un grand merci à Johan qui aura été un grand artisan de la remontée de notre club et
de son MOJU, car il aura su motiver ses troupes des manifestations pour faire rentrer
du pognon à gogo.

Je souhaite plein succès à tous ceux qui continuent, en espérant que le MCHC et le
MOJU se rapproche pour devenir de plus en plus grands et forts.

Et enfin pour ceux qui espéraient ne plus me croiser, c'est loupé… car je vais continuer
la commission sponsoring pour le MCHC et son MOJU. Et en plus, je serai encore en-
traîneur des U15 top en collaboration avec le HCV Futur.

Si ça ce n’est pas une fin en apothéose… à moi la peur.

Vive le hockey, santé et à bientôt
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